



nes, à cette époque de l'année où on les retrouve par milliers le long du fleuve. C'était au cours d'un festival, je chantais sur scène et on tournait des séquences pour le clip de la chanson. Il y en avait tellement qu'on peut les voir dans le clip!

•Après un spectacle, que fais-tu pour relaxer et te gâter quand tu trouves que tu as fait du bon boulot?

Je discute avec mon groupe. On échange sur les bons coups. Mais, ma gâterie, c'est une bonne nuit de sommeil de 10 heures.

•Est-ce que ta maison te manque quand tu es en tournée?

Oui, j'aime beaucoup être chez moi. Je m'ennuie de cuisiner, je m'ennuie de mon bain!

•Y a-t-il une pièce de ta maison que tu affectionnes particulièrement?

Mon salon. Non seulement parce que c'est la première pièce avec laquelle je suis en contact dès que je franchis les portes de ma demeure, mais parce que les aires ouvertes de cette pièce font que mon salon "respire". On dirait qu'il me souhaite la bienvenue.

•Pour toi, Julie, qu'est-ce que l'intimité?

C'est un souper aux chandelles en compagnie de gens que j'aime beaucoup, et avec lesquels il n'est pas nécessaire de parler pour se comprendre. Il y a un courant qui passe...

•Quel moment de la journée trouves-tu le plus propice à de tels échanges?

Le soir, autour d'une table,

Julie, pendant sa tournée estivale